

Dulceras y dulceros de La Ligua recibieron credenciales que los reconocen como cultores

Dulceras y dulceros de la comuna de La Ligua, recibieron el pasado martes 12 de marzo sus credenciales que las y los reconocen como “cultores” del rubro. Este nombramiento fue impartido por el Ministerio de las Artes, las Culturas y el Patrimonio.

En la entrega, estuvieron presentes el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, acompañado de las dulceras y dulceros de la comuna, organizados en sus respectivos sindicatos.

#### Anuncio Patrocinado

Los “cultores” de La Ligua, quedaron registrados en el Sistema de Información para la Gestión del Patrimonio Cultural Inmaterial.



Dulceras y dulceros de La Ligua recibieron credenciales que los reconocen como cultores

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?